



# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

### Briosa defensa de nuestro proyecto de riegos.— Por encima de todo hay que pagar a la Casa de Misericordia

Preside el primer teniente señor Céspedes y concurren los concejales Aznar, Mustieles, Pascual de Riquelme, Oliva, Murcia, Valls, Campillo; Conesa, Luengo, Inglés, Sánchez Meca; Dorda, Pérez Lurbe, Hernansáez, Morales, Balsalobre, Zamora, M. Pérez; Noguera, Romero, Frutuoso; Pérez San José, Cegarra, Escudero; Peñaiver, Miralles, Visiedo y Egea. Excusaron su asistencia Pelegrín y Meca.

#### Orden del día

Queda enterada la Corporación de la Memoria sobre la situación económica del Ayuntamiento.

Se despachan favorablemente informes de Gobernación, desestimándose instancia de don Amador Agüera.

Se aprueba proyecto de calefacción para las oficinas municipales, aplazándose su instalación para cuando haga frío.

Se autoriza al Alcalde para que obre en contestación al alcalde de Medina Sidonia que interesa contribuya el Ayuntamiento a la suscripción para las víctimas de Casas Viejas.

Se reconocen algunos créditos y se condonan multas a unos propietarios.

Se autoriza a don Juan Martínez Torres para edificar a la salida de San Antón.

Se acuerda no acceder a reponer en su cargo al jefe de Arbitrios don Pablo Martínez y mantener los acuerdos sobre este funcionamiento.

#### Otros asuntos

Fuera del orden del día se aprueban las bases para sacar a concurso unas plazas de serenos.

Se acuerda subvencionar con 20 duros mensuales al concejal socialista señor Aranda se que halla enfermo sin recursos en un hospital de Madrid.

Se conceden 20.000 pesetas a la asociación «Los Amigos del Niño» para escuelas en el barrio Peral, quedando los edificios de propiedad del Municipio.

Se autoriza al señor Candell para instalar un kiosco de refrescos en el Muelle.

Se acuerda provea] la escuela subvencionada de Los Nietos la maestra más antigua que lo solicite.

Se da cuenta de una comunicación del letrado señor Rodríguez Valdés informando sobre aplicación de don David Nieto en

el p'eito con el Ayuntamiento. De conformidad.

Castillo censura que se traigan a sesión tantos asuntos que no figuran en el orden del día y que no pueden estudiar los concejales. Se acuerda que en lo sucesivo sólo se traten los muy urgentes.

#### Sobre un incidente

Se da lectura a un largo informe de los letrados señores Rodríguez Valdés y Bruna sobre si la Corporación se ha de mostrar parte en el sumario que se instruye por el incidente ocurrido entre el señor López Lorente y el Jefe de Arbitrios señor Martínez.

Morales opina que el Ayuntamiento por compañerismo debe personarse.

Castillo cree que en el Juzgado ya el asunto, el Ayuntamiento debe dejar que aquel actúe.

Los cartageneristas muestran su disconformidad por no estar claro si las costas las ha de pagar el Municipio o los concejales. Piden la garantía del Secretario.

Con la aclaración de que pagará el Ayuntamiento, se acuerda que la Corporación se muestre parte en el sumario.

#### Electrificación de los campos

Se aprueba una moción para que se extienda la red de alumbrado eléctrico de Canteras a Molinos Marfagones.

Dorda expone la conveniencia de que se extienda también a otros poblados del término municipal y recuerda que se trató este asunto en otra ocasión.

La presidencia dice que ya se hacen gestiones en este sentido con el director de la Unión Eléctrica.

Sánchez Meca pide lo mismo para Escombreras.

#### El proyecto de riegos

Pérez San José habla de la Asamblea sobre riegos que tendrá lugar el próximo día 26 en Alicante con asistencia del ministro de Obras Públicas. Propone que vaya una representación del Ayuntamiento por lo que pudiera relacionarse con nuestro proyecto de regadíos.

La presidencia contesta que ha visitado al Alcalde una comisión alicantina para hablarle de esta Asamblea y que el señor Casciaro ya informará sobre el asunto.

Dorda recuerda lo convenido en la reciente reunión de fuerzas vivas de ir en tren especial a Murcia para pedir la realización del proyecto del ingeniero señor González, al que sólo falta la firma del Ministro.

Pérez San José opina que ese tren especial debe ir mejor a Alicante para ver al señor Prieto. Habla de los planes hidráulicos que se han de tratar en la refrendada Asamblea y dice que nosotros debemos unirnos a Alicante pues nuestro proyecto está relacionado con el plan general de obras públicas.

Castillo en primer lugar y después Dorda muy documentadamente niegan que nuestro proyecto de riegos tenga nada que ver con lo que va a tratarse en Alicante.

Dorda se extiende en atinadas consideraciones en defensa de nuestro proyecto de riegos, que de ser firmado, empezarian las obras a las 48 horas, resolviendo el paro obrero. Pide a la minoría socialista infuya cerca del ministro de su partido señor Prieto. Reconoce la buena voluntad de Pérez San José, pero dice que está en un error, ya que no hay más que un proyecto, el nuestro. Lo demás son planes de un proyecto nacional que pasarán más de 15 años para su estudio.

Castillo declara que no hay derecho a que el Gobierno tenga tan desamparada a Cartagena en todos los aspectos.

Céspedes promete en nombre de los socialistas, interceder cerca del ministro y se acuerda autorizar al Alcalde continue sus gestiones en este asunto, de las que dará cuenta en la sesión próxima y en ella se tomarán los acuerdos a que haya lugar.

#### Por la Casa de Misericordia

Castillo se ocupa del atraso con que se paga la subvención a la Casa de Misericordia. Ahora se ha pagado la mitad de lo del mes de Diciembre. Dice que tan sagrado es esto como el pagar a los empleados del Municipio. Se lamenta de la escasa consignación, pues resulta a 45 céntimos por asilado para tres comidas y ropa, mientras en la Casa del Niño sobra y se tira la comida. Pide se nombre una comisión que estudie la situación de aquella Casa.

Morales, muy frescamente, dice que si se ha pagado medio mes de Diciembre, ya está el Ayuntamiento casi al corriente. (ii)

Pérez Lurbe expone que cuando él fué alcalde pagó todos los atrasos a la Misericordia y se puso al corriente y recomienda al alcalde actual adopte su propósi-

to de que lo primero que figure en la nómina mensual, antes que el Secretario y demás persona, sea lo de la Misericordia.

La presidencia se muestra en un todo conforme] y promete tras acordar al Alcalde en propiedad.

#### Otros rügos

Dorda pide que se gestione de la Diputación que termine de arreglar algunas carreteras cuyo paso está interceptado.

Oivá se ocupa del arreglo de una calle en Los Doñores y de la colocación de un grifo en la calle Saura, y no habiendo más se levantó la sesión.

#### De Sociedad

##### LOS QUE VIAJAN

Ha salido para Madrid el ingeniero naval don José Antonio Buanoes.

—Hoy han pasado el día en esta don José Gascoy y su distinguida esposa doña Angeles Herrero y esta tarde regresaron a Murcia.

##### NOTAS VARIAS

La graciosa obra de Muñoz Seca «El espanto de Toledo», es el programa de la velada de mañana tarde en el Patronato del Sagrado Corazón. Empezará a las cinco en punto. Las invitaciones pueden recogerse en dicho Centro.

##### ENFERMOS

Se encuentra enfermo el ingeniero don Luis Delgado.

—Se halla enferma doña Dolores Delgado de Dorda.

—Guarda cama doña Francisca Cendra vinda de Chirale.

—Está enferma doña Angeles Cendra de Montessoro.

—Ha salido a la calle restablecido de su enfermedad el notario don Juan Girónés.

—Se encuentra enfermo el obrero económico de Sta. María don Tomás Collados.

SEÑORES, cura catarros, tos y grippe.

#### Medias

Enormes rebajas de precios en todas las clases.

Almacenes Hinojal

#### Philips

Philips

Philips

Radio Philips Radio

Lo más grande. Lo más hermoso

A 50 pta. vendé los últimos

modelos

CASA CASAS

MAYOR 18

## Nuevo Párroco Castrense

Por el Excmo. Sr. Patriarca de la Indias y Vicario General Castrense ha sido nombrado Cura Párroco Castrense de todos los militares de esta plaza y departamento, el arcipreste don Pedro Gambín Pérez, al que pueden dirigirse cuantos de Marina y Ejército necesitan tramitar expedientes o consultas.

Nuestra enhorabuena al señor Gambín, párroco también del Sagrado Corazón de Jesús.

## Grandes rebajas de precios Por fin de temporada.

Almacenes Hinojal

## SUCESOS

### Sobre la desgracia de ayer

Nos ha visitado el joven dependiente don Lucas Guevara, lamentándose que haya figurado su nombre en nuestra información sobre el doloroso suceso ocurrido ayer mañana en el Pasaje de Oñena y Hotel de los que él es dueño al hecho y su presencia en el momento del suceso fué casual.

Hoy se hallaba un poco mejor dentro de la gravedad la joven Caridad Navarro.

El padre de la muchacha, nuestro buen amigo el ex jefe de la guardia municipal don Fabián Navarro, nos ha visitado también negando que su hija tuviese novio ni le diera sortija alguna.

### De tipo comunista

«¡Muera la República! ¡Viva el comunismo libertario!», estas y otras expresiones subversivas vociferaba anoche en Comisaría un subdito italiano que se negó a dar su nombre y que fué detenido en la plaza de la Aurora por escandaloso, agrediendo al sereno Mueles que tuvo que ser asistido en la Caridad de lesión leve.

## Confitería Royal

Exquisitos Postres de Chantilly y de una peseta en adelante. Dulces, vinos y Pastelería selecta. Exito: 5 tarde bocadillos de salmón o ternera con capta de Oporto o Manzana 50 céntimos.

Rollos de San Anton de huevo 4 pta. M. d.

PUERTA DE MURCIA NUM. 27

TELEFONO 1430

## Sedas y lanas para labores

El surtido más completo de colores en todas las clases.

Almacenes Hinojal